

私は今回議場見学をして感じたことが2つあります。1つ目は議場にマイクがあったことです。私は議場を見たことがなかったのでマイクがあることを初めて知りました。2つ目は指名されないと発言できないことです。このきまりを知って、「学校と似ているな」と思いました。今日はありがとうございました。

今回、議場体験で思つたことは、言義会では学校に深く関わることです。タブレットやトイレ、体育そらのことなどをいろいろと話し合っていよんだなあと思いまして。言義場体験をさせてくれてありがとうございました。

私は議場体験をして思ったことが2つあります。

1つ目は、天井が張弦ばかりという形でこだわって作っていたことが分かりました。

2つ目は、勝手にはなさずに、一度議長に発言

をしていいかきょかを得てからじゃないと、発言が

できないということを今日の議場体験で初めて

知ることができました。

私は、議場体験をして感じたことが2つあります。1つ目は、香りです。

東館に入いった時から、木のいい香りがしました。木材にこだわって

いることがよくわかりました。2つ目は、天井です。張弦ばかりはめず

らしく、とてもきれいででした。初めて見る形だったので、すごく、お

どろきました。6月6日から、始まる6月議会に興味を持ち

ました。6月議会をみてみたくなりました。

日本で一つしかない構造と、張弦ばりの
木造がとてもきれいだった。木のにおいが
感じられて、おちついた所だった。市長も、
自由に発言できないことにおどろいた。

みんな顔を合わせて話しているので、
きんちょうするのではと思った。カヌラが
向けられて、きんちょうして、上手に語せなか

まず私は、入ったときに天じょうをみて
とてもきれいでなむと思いました。
また、議会では、ほんほん発言できる
のではなく、しっかり許可をとってから
発言するということが分かりました。
このたびは、おしそがい中見舞い
せていただきありがとうございました。

私は議場体験で思つたより
議場が大きてびっくりしました。議場
はとても木のいいかおりが感じられま
した。そしてユイクで人、人、話のがと
もきちんとしました。おどろいた事は、市
長が1人で議員が19人だったのはお
どきました。本当にありがとうございました

今回のたいけんで私が思ったことは、小林市のためになにかをしようとついけんをだしながらそれをきめるとか、どうような仕事をしていくとでもあります。今日はおひそかにありがとうございました。おまえ

初めて議場体験をしていい体験だな
と思ふれしかつたです。

意見を言うときには"れないと言え"を
いのが初めて知ったのでうれしかつで

す。

ほくは、このまえ議場見学に行って
市役所のこうぞうがほんと木でできて
いることにびっくりしました。しかもコンクリート
よりもきれいでした。小林市は、ギネスを取
たのもすごいなあとおもいました。

議場体験でぼくは、発表するときによく
きんちょうしました。

今日はありがとうございました。

議場体験して思ったことは、思った以上に
広かったことと5つのカメラがあること
におどろきました。そして質問をする場
所が真ん中にあることもおどろきました。
それに、いけがい、わいわしてめち
くち、すわりごこちがよかったです。

私は自己紹介のときにきちんとつきました。なぜかとい
うと、大ぜいの前で発表しないいけないからです。それ
で私は会議出来る人が多いな、と思いました。

私は議場休憩室食したが、豪華な人っぽいと思いま
した。市役所の仕事をの種類少ないと思ったら、市役
所の仕事をめちゃ多かったです。市役所の使った
木材の量が 1920m^3 と8080本も木材を使って
いたのですね。

議場体験をして議場する人が
多い人多いなと思ひました。

木の森目みて方をすこかうござす。

尼ちゃんは、すごい人だ」と思ひました。

ありがとうございました。

初めて、議場体験で、たくさんの言話を聞いたり、マイクに、むかって、体験できたのが楽しかったし、議場で、話を聞いた時に、初めて知る事がたくさんありました。イスにも、すわれたので、とても楽しかったです。

名前を言ひ王きょうしゃったけど楽しかったです
ほとんどが木で造られているのですごいなと思いました。
今日は本当にありがとうございました。

い)におり)がして、全てが木ででき
ている人だなあと思)ました。
とてもおもしろ)け下り方だなあと、
思)ました

ぼくは議場体験をして思ったことが
2つあります。1つ目は議場です。人生で
初めて議場の中に入れてとてもうれし
かったです。2つ目はマイクを使って自己しょ
うかいしたことです。マイクを使って自己
しょうかいをした時とでもきんちゅうした。
めったに行けない議場に行って良かったです。

（ヨ）はこの議場体験で分かったことは、
どんな話し合いをするのです。話し合いを
するのは分かっていたけど、話す内容が分から
なかつたので、知つてよかったです。思ひました。
カメラが話をうつしたことがすごいなあと
思ひました。ありがとうございました。

ぼくは、言義場体馬矢をして、一番さい
しょに目にはい、たのは、カメラです。数を、か
さえると、5つあるので、びっくりしました。
なぜ5つあるかというと、だれが、どの
ようにならなしてい3のがを映すためだ
ったので、なつとくしました。
今回は、ありがとうございました。

今回の見学でほくが思ったことは、
議場体験でい3人な人が関わっている人
だなと思いました。今日はい3い3
教えていただきありがとうございました。

マイクをつかって自己紹介することが
なかつたので楽しかつたです。だれでもすぐ
発表ができるないと書いて自分が考へている
イメージとちがつたのでびっくりしました。
あんまり入ることのない議場だったの
でうれしかつたです。ほりけんさんがやさ
しかつたです。ありがとうございました。

講義場で初めてしたことは木で机をつくったり、全体を木のやつで作ってたことを初めてしました。あと、そこが詰め合ふところではじめてしました。

今日はお急いなかりかとうございました。

(ぼくは、議場体験をしてびっくりしたことがあります。

それは、市役所が約8080本でできていることがびっくりしました。

そして市役所について深くして、渠しがたです。

今回はありがとうございました

皆様のおかげで小林についても、とく
わしくなりました。小林市民が約4万人
しかいない事から特にあとろきました
良い機会をくださりありがとうございました
いました

今回の話を聞いて、ここで学校のタブレットを配布するのを決める所でびっくりしました。特に議員は10人ぐらいと思っていたけど、本当は19人にびっくりました。議場は意外に大きくて、大きいのに5台しがカメラがなくて、びっくります。今回はありがとうございました。

今回の体験で私は、初めて知ったことがあります。手を挙げて指名されてからしか話せないこと、ほとんど木材で作られ正在ることにびっくりしました。木を8080本使っていることにもびっくりしました。今回はありがとうございました。